

- Les tatouages -

C'est une technique qui consiste en l'injection d'encre entre l'épiderme et le derme, les 1ère et 2ème couches de la peau, par de multiples piqûres qui les percent, afin de créer une reproduction qui restera "gravée".



Au delà de la possible toxicité de l'encre qui se diffuse dans tout le corps, le choix de ce que l'on veut se faire tatouer est également à prendre en considération : on attire ce que l'on est, et, par conséquent, le dessin choisi aura un impact indéniable sur les énergies qu'il transmettra...

En outre, selon la qualité de l'encre et la profondeur de la piqûre, le tatouage pourra "emprisonner" le fascia superficiel qui se trouve juste en dessous et diminuer considérablement son élasticité, pouvant ainsi projeter d'autres points de tension sur le corps. Tout comme les percings, le tatouage est donc vivement déconseillé pour les grands sportifs car il crée des limitations dans les mouvements globaux du corps et peut facilement produire des blocages, source d'entorses ou de fractures.

Toutefois, il est évident qu'un petit tatouage, effectué dans de bonnes conditions sanitaires, ne sera pas nuisible et restera un beau "dessin de l'esprit".

